

Déjà deux jeunes ambassadeurs Bonhôte

Voici les premiers sportifs qui bénéficient depuis cette année du soutien de la banque :

Siméon Rossier habite Auvernier (NE) et est âgé de 17 ans. Il est devenu joueur professionnel il y a deux ans et champion suisse junior (-16 ans) l'année passée. Après une tournée en Amérique de sud, en Asie et Europe, il a remporté le week-end passé le tournoi junior de Tunis en double. Il vise cette année encore le titre lors des championnats suisses junior qui auront lieu en juillet à Lausanne. Voir la vidéo de présentation de Siméon.

Benjamin Stadlbaur habite Commugny (GE) et est âgé de 19 ans. Ses parents l'ont initié au ski nautique à l'âge de trois ans et, malgré son jeune âge, il est déjà champion suisse élite de ski nautique, vice-champion du Monde et d'Europe junior (-21 ans). Il s'est par ailleurs placé au 2ème rang du concours du meilleur espoir suisse du sport en 2011.



Benjamin Stadlbaur - Ski nautique

Benjamin Stadlbaur

[Voir la vidéo de présentation de Benjamin.](#)

Plus d'infos: [Bonhôte Relève](#)

[« Retour](#)

Couvertures



Contact

